



**PT. Matahari Putra Prima Tbk**

**SIARAN PERS**

Untuk disiarkan segera

**PEMBUKAAN GERAI HYPERMART KE – 103  
DI TECHNOMART, KARAWANG  
JAWA BARAT**

**Lippo Village, Tangerang**

**Kamis, 30 Oktober, 2014**

PT. Matahari Putra Prima, Tbk (MPPA), peritel multi-format modern terkemuka di Indonesia, yang mengoperasikan Hypermart, Foodmart dan Boston Health & Beauty, membuka gerai Hypermart ke 103 di Karawang. Gerai baru ini terletak di Technomart, pusat niaga elektronik, otomotif, dan furnitur terlengkap di Karawang dan Jawa barat. Hypermart TechnoMart Karawang merupakan gerai Hypermart pertama di Kabupaten Karawang dan Gerai ke 12 di Propinsi Jawa Barat.

Acara pembukaan Hypermart ini dihadiri oleh Direktur Operasional Hypermart, Gilles Pivon, Direktur Komunikasi dan Hubungan Masyarakat, Danny Kojongian, Direksi PT. Galuh Mas, Perwakilan Pemerintahan Kabupaten Karawang, Jawa Barat serta tamu undangan.

Direktur Komunikasi dan Hubungan Masyarakat MPPA, Danny Kojongian mengatakan, "Melihat potensi pengembangan bandara dan pelabuhan internasional, serta seiring dengan pertumbuhan ekonomi yang mencapai 6,26% dan jumlah penduduk 2,2 juta orang, perseroan memutuskan untuk membuka Hypermart pertama di Karawang".

Danny menyatakan; "Gerai Hypermart terbaru akan memberikan kontribusi dalam meningkatkan perekonomian di wilayah Karawang dengan menciptakan lapangan kerja serta merangkul usaha kecil dan menengah untuk menjadi pemasok untuk Hypermart".

Menurut Asset Management pusat hunian Galuh Mas, Andreas Slamet, "Kesamaan visi dan misilah yang menjadikan Technomart merangkul Hypermart untuk bekerja sama. Bersama–sama, kami akan membuka lapangan pekerjaan baru bagi masyarakat Karawang dan meningkatkan perekonomian kota".



**PT. Matahari Putra Prima Tbk**

Store General Manager Hypermart TechnoMart Karawang, Angga Sanusi mengatakan "Seluruh karyawan Hypermart TechnoMart siap melayani kebutuhan masyarakat kabupaten Karawang dengan produk-produk berkualitas dengan promosi menarik dan harga terjangkau".

#### **Tentang PT Matahari Putra Prima Tbk (MPPA)**

PT Matahari Putra Prima Tbk (MPPA) mengelola Hypermart, Foodmart dan Boston Health & Beauty. Total Penjualan tahun 2013 sebesar Rp 12.6 Trilyun (diaudit) naik sebesar 11,1% dibandingkan tahun 2012. *Net income* 2013 sebesar Rp. 445 Milyar naik sebesar 85.8% dari Rp 239 Milyar ditahun 2012. Hypermart merupakan ritel modern di Indonesia yang memiliki jaringan gerai terluas dari peritel Hipermarket yang ada pada 60 kota dari Tanjung Balai (Medan) hingga Jayapura (Papua).

MPPA kian mendapatkan pengakuan lokal dan Internasional dengan diraihnya berbagai penghargaan diantaranya 2013 Retail Asia-Gold Award, 2011-2014 Superbrand Indonesia, 2013 Best of The Best 50 Performing Companies oleh Forbes Indonesia, Top Brand Awards, 2013 dan 2014 Indonesia Most Admired Companies oleh Warta Ekonomi, 2013 Excellent Service Experience Award dan 2013 Customer Satisfaction Award oleh Roy Morgan.

**Keterangan lebih lanjut hubungi :**

***PT. Matahari Putra Prima, Tbk***

***Danny Kjongian, Director Communications and Public Relations***

***Email: [danny.kjongian@hypermart.co.id](mailto:danny.kjongian@hypermart.co.id)***

***Fernando Repi, Head of Public Relations***

Mobile 081511181187

email:[fernando.repi@hypermart.co.id](mailto:fernando.repi@hypermart.co.id)

[www.mataharigroup.co.id](http://www.mataharigroup.co.id) / [www.hypermart.co.id](http://www.hypermart.co.id)